



## La Usal se une a tres universidades peruanas para crear la Cátedra Perú

La Universidad de Salamanca fortalece planes de humanidades y ciencias sociales

**Salamanca, Ical**

La Universidad de Salamanca se une a la Universidad Nacional Mayor de San Marcos de Lima, la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa y la Pontificia Universidad Católica para crear la Cátedra Perú, en el marco de las actividades conmemorativas por el bicentenario de la independencia del país andino y en recuerdo del influjo inspirador del Estudio salmantino en la creación de la universidad peruana.

La Cátedra Perú surge así como una iniciativa de la Embajada del Perú en España y su objetivo principal es difundir y desarrollar el conocimiento sobre la cultura peruana en el Estudio salmantino y, por ex-

tensión, en España, poniendo especial énfasis en los campos de las humanidades y las ciencias sociales, así como en sus principales expresiones creativas, informó la Usal.

La cátedra organizará conferencias y seminarios periódicos, según el programa acordado entre las partes, que deberá iniciarse en septiembre de 2020. Las tres universidades peruanas asociadas a la cátedra asignarán además un presupuesto anual para dichas actividades, que será administrado directamente por cada una de ellas, y podrán participar como ponentes en las actividades propuestas los profesores de dichas universidades o las personalidades que éstas consideren.